



安全で楽しい冬休みを！

12月も中旬を過ぎると、年末・年始に向けて子供はもちろん大人もそわそわしてきます。学校では、24日に終業式を行い、25日からは冬休みに入ります。冬休みは、13日間と夏休みに比べると長くはありませんが、クリスマスや大晦日、お正月と行事が目白押しです。御家族・御親戚が集わる年越しや2026年を迎える行事を計画されている方も「冬休みは家族そろって海外へ！」と計画されている方も、それに安全で楽しい年末・年始をお過ごしください。

例年ですが、この時期は町全体がとても慌ただしくなり、交通事故や犯罪に巻き込まれないよう注意が必要です。暗くなつて一人で出歩かないようにお声掛けください。また、近年危惧されていますネットによる友達間のトラブルやスマホを使っての犯罪行為に巻き込まれないように、子供がスマホなど情報機器をお持ちの御家庭は、使用のルールを決めるなど御指導をよろしくお願ひいたします。その他、「早寝・早起き」や「火遊び禁止」、「お金の無駄遣いをしない」など、冬休みの暮らしについて学級でも指導を行いますが、御家庭でもお声掛けいただきますようお願いいたします。



子供たち・御家族の皆様にとって、令和8年もよい1年でありますように。

みんなが主役！学習発表会

先月末に実施しました学習発表会では、御多用の中、多くの皆様に御参観いただき、ありがとうございました。学校行事やインフルエンザの流行などで十分な練習期間を確保することが困難な中、どの学年もそれぞれの発達段階に応じた素晴らしい発表だったように思います。1年生のかわいらしい歌声、2年生の一生懸命な朗読劇、3年生の気持ちを一つにしたリコーダー演奏、4年生のユーモア盛りだくさんのグループ発表、5年生の迫力ある素晴らしい合奏、豊かな表現力と最高学年としての思いがつまった6年生の劇…すべての学年が、すべての子供たちが主役でした。この学習発表会を通して学んだことや身に付けた力は、今後の学校生活に必ず役立つものと思われます。

保護者の皆様には、練習中の体調管理や励まし、また小道具や衣装などの準備において、御協力をいただき、誠にありがとうございました。



お正月に向けて、お飾り作りよい

12月14日(日)は、毎年上成地区社会福祉協議会の皆様が主催してくださっています「お飾り作り」の行事が体育館で開かれました。いよいよ後2週間もすれば令和8年がやってきますが、新しい年が素晴らしい1年になるように願いを込めて、参加された方は、一生懸命に正月飾りのしめ縄を作っていました。

本校児童も、数名おうちの方と一緒に参加していました。こうした伝統的な行事は今ではなかなかできない貴重な経験なので、もっと多くの子供たちが参加できればと感じました。小学校の玄関に飾るお飾りも田中教頭先生が作ってくださいました。これで、上成小学校の新年も良い年になりそうです。



第3学期始業式

1月7日(水)

(11:30～一斉下校)



準備物や時程など詳しくは、各学年だよりを御確認ください。